

3月の里親・里子の活動



寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになってきましたね。令和6年度も無事に全ての行事を終えることが出来ました。

ありがとうございました。

里親サロン
×
CPA 講座

今年度最後の里親サロンは、3/13（木）にCPA講座（コミュニケーション・ペアレンティング・アプローチ）と合体したスペシャルバージョンで開催しました。講師の方をお招きし、講義とペアワークを取り入れ和気あいあいとした研修になりました。



参加した里親さんからは「ロールプレイがあり分かりやすく、楽しく受講できました」という意見や「すぐに実践してみたいと思った」「褒める言葉・褒め方を知れて勉強になった」等、学びを深められた感想がたくさん上がりました。



令和6年度は、10月に希望の丘が開設したことをはじめ、播磨地区里親会の行事や研修の様子などを皆様にお届けしてきました。令和7年度も、様々な行事や情報をお届けできればと思います。希望の丘に咲く桜は、春のさわやかな朝の陽ざしを受けて綺麗に咲いています。令和7年度もどうぞ、よろしく願い致します。

希望の丘職員一同

